

SAINT-DIÉ-DES-VOSGES Spectacle

Belle collaboration entre les arts déodatien

Dimanche, l'école des Nez Rouges recevait les saxophonistes de la troupe des Sax O'Fun. Un beau spectacle qui sera présenté samedi 14 avril à l'espace Louise-Michel et dimanche 13 mai, lors de la manifestation « L'Orme se bouge ».

Cette troupe, gérée par l'association « Des Anches et Des Vosges », jouera samedi 14 avril, pendant la journée, du saxophone, lors du festival Orchestral. « Pour donner un côté un peu plus vivant à notre conte, nous avons eu l'idée de demander à l'école des Nez Rouges si ça les intéressait de collaborer avec nous » commente Véronique Petitdemange, la

présidente Des Anches et Des Vosges. Voilà comment est né cet échange artistique entre une association musicale et une association circassienne.

Onze jeunes de l'école ont accepté volontairement de jouer le jeu afin de mettre en place ce nouveau « tour du monde ». Damien Frémot, animateur à l'école des Nez Rouges, explique : « Je suis content de reprendre un projet avec des saxophonistes car cela nous était déjà arrivé il y a quelques années. Étant moi-même musicien, je trouve très intéressant de montrer aux jeunes comment se monte une création comme celle-là. Ce matin, c'était notre première rencontre avec les musiciens et il a fallu mettre en place certaines chorégraphies selon les besoins du conte, en tenant compte de ce que jouaient les musiciens. Et c'est un peu un retour aux origines du cirque de jouer avec des vrais musiciens et non pas une bande sonore ! » Tom Liebaut, jeune circassien, demande à Damien : « On ne pourrait pas faire plus souvent des projets avec des vrais musiciens comme aujourd'hui ? » Ce spectacle sera présenté samedi



Matinée de travail avec l'école des Nez Rouges et Sax O'Fun. Une superbe collaboration avec les arts déodatien.

14 avril, vers 18 h, à l'espace Louise-Michel et dimanche 13 mai, lors de « L'Orme se bouge ». « S'agis-

sant d'un échange, les Nez Rouges jouent avec nous le 14 avril et nous jouerons avec eux le 13 mai » com-

mente Véronique Petitdemange, la présidente de l'association « Des Anches et Des Vosges ».

« Pour donner un côté un peu plus vivant à notre conte, nous avons eu l'idée de demander aux Nez Rouges »
Véronique Petitdemange, présidente